
 

 

 

 

 

第８回地域協働学校運営協議会が 2月 21日(火)に開催されましたので報告いたします。 

 

 

 

新宿区教育委員会では、小・中学校の教員が相互に授業を参観して意見交換を行ったり、共同して授業を行

うなど、相互交流の促進を図っています。また、各教科の連携プログラムを活用し、効果的・効率的な学習内

容の接続を図り、確かな学力の向上につなげていくことを目標にしています。 

コロナ禍でストップしていた連携研究会が２月１５日（水）に開催されました。市谷・牛込仲之・余丁町の

３つの小学校５年生に数学科と音楽科の教員が出前授業を行いました。とても工夫された授業で小学生の皆さ

んも引き付けられていました。教員にとっても、小・中学校それぞれの環境を理解でき、とても良い刺激とな

りました。その後の意見交換でも有意義な時間を過ごすことができ、今後の教育に役立てていきたいと考えま

す。 

 

 

 
 

3/4(土)  土曜授業 作品展示（体育館） 

3/7(火) ３年生 子どもを笑顔にするプロジェクト 

3/10(金)  ３年生 校外学習 よみうりランド 

3/10(金)  １年生 ブラインドサッカー 

3/17(金)  卒業式 

3/24(金)  修了式 

 

                                                                                                                                                                                                      

 
 

今年度はやっと在校生も参加しての卒業式を迎えることができます。思い起こせば、現３年生は令和２年の

３月から５月まで一斉臨時休校を受け、簡素化した小学校の卒業式に始まり、中学校の入学式も６月に行われ

たというコロナ感染の影響をもろに受けた学年でした。入学後も絆が深まるはずの宿泊行事や運動会、一中祭

も中止となり、苦しい年を過ごしました。２年次では、感染拡大防止のため、無観客での運動会・一中祭の開

催となりました。今年度、やっと観客を迎えての運動会や一中祭を体験し、初めての宿泊行事となった修学旅

行に行くことができました。そんな苦労の多かったコロナ世代の３年生を在校生と共に送り出せることは大変

うれしく思います。努力の末、皆さんの進路先が決まったということは喜ばしい限りです。卒業後はこの３年

間を取り戻すぐらい、多くの人とかかわり、それぞれの生活を満喫してください。ご活躍をお祈りしています。

そして、将来また、地域で共に活動できることを心待ちにしています。卒業式で皆さんの勇姿を拝見すること

を楽しみにしています。 

 

１年間、運営協議会にご理解ご協力をいただきありがとうございました。 

来年度もよろしくお願いいたします。   

卒業 おめでとう！ 
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